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putzi

Nana, hinterfragst du gerade die Praxis, immer nur das gerade genehme zu zitieren und
anzubringen? Siehe Stadiondiskussion, ein zwei Seiten vorher. Da wird dann wieder Köln
angeführt, das ja durch das Stadion so viel besser gestellt wäre. Die aber dafür viel, viel höhere
Stadionmiete wird aber außen vor gelassen. Ebenso wird mal eben kurz übersprungen, dass
Nürnberg in seiner Basis und Rahmenbedingungen eher Lautern als Köln ähnelt (Verein,
Umfeld, Geldgeber, ...) und gerade Lautern an einem pompösen, nicht zu refinanzierenden
Umbau zugrunde gerichtet wurde. Und denen ging es zu Zeiten des Umbaus sogar noch besser
als uns. Trotzdem hat ihnen genau dies das Genick gebrochen. Die Wahrscheinlichkeit, dass es
dem FCN exakt genau so ergangen wäre, tendiert streng monoton steigend gegen 1.

Beide Punkte werden aber vom höchst sachverständigen Publikum aber gerne unter den Tisch
fallen gelassen. Passt ja gerade nicht ins Bild.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2780192#post2780192
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